
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Moderation Niklas V.

Protokollant Alle Anwesenden, da Onlinesitzung

Anwesend Daniel S., Jonas E., Lucas S., Alex T., Chris K. Mario M., Niklas V., Haig S., Sven W., Mario M.

Gäste Silke S., Kevin R., Dennis W.

Datum 04.11.2021 18:00 Uhr–18:54 Uhr

Tagesordnung

1	Berichte	1
1.1	Bericht FBR (SW)	1
2	TOP 1 Forum (AT)	1
2.1	TOP 1.5 Fachschaftsaccount Daniel Stumpf	2
3	TOP 2 Schließberechtigung IST	2
4	TOP 3 VVEB (LS)	2
5	TOP 4 TOPs Sammlen für Treffen mit FB Leitung (NV)	3
6	TOP 5 Öffnung Lernzentrum (mm)	3
7	TOP 6 Zugang Onlinezeitungen (NV)	3

1 Berichte

1.1 Bericht FBR (SW)

- Vorstellung der neuen Professor:innen (Außer Prof. Findeisen)
- Zusage BK
- Diskussion Lehraufträge + Reakkreditierung + Evaluation
- Es gibt ein Pad

2 TOP 1 Forum (AT)

- Erinnerung: Im Impressum fürs Forum steht als Ansprechpartei der FSR etit
 - Deshalb haben FSR Mitglieder quasi Admin-Rechte im Forum
 - Alex braucht dazu eine Liste der FSR Mitglieder
 - * Mario
 - * Sven
 - * Sören
 - * Marcel
 - * Lucas
 - * Niklas
 - * Lennart
 - Alex weist darauf hin, dass man nicht moderiert wird – > Bitte nachdenken vor Dinge tun

-
- Nochmal der Hinweis: FSR Leute sind auch für die Website der FS-etit verantwortlich
 - Brettverteiler: Alex kümmert sich aktuell noch ums Brett
 - Die FS sollte die Verwaltung übernehmen und Informationen darüber verbreiten
 - Daniel kümmert sich drum
 - Alex meldet sich bei Daniel
 - Idealerweise machen das noch mehr Personen (z.B. eine auser jeder FS)

2.1 TOP 1.5 Fachschaftsaccount Daniel Stumpf

- Abstimmung, ob Daniel Stumpf einen FS Account bekommt
 - **Einstimmig mit 9 Stimmen angenommen**
- Wurde von Lucas angelegt.

3 TOP 2 Schließberechtigung IST

- Wir müssen entscheiden, wer von uns die Schließberechtigung bekommt
- Vorschläge
 - Lucas
 - Sven
 - Mario
- Generell zu Schließberechtigung: Nächste Woche auf dem Geschäftsführertreffen wird darüber geredet
- HiWis brauchen auch Schließberechtigung
- Haben wir auch Schließberechtigung für die Hexagon Tür?
 - Wäre schön zu wissen – > Nachfragen im Geschäftsführertreffen

4 TOP 3 VVEB (LS)

- Vertiefungsveranstaltungen im ETIT Bachelor
- Idee: Im Dezember (Woche vom 6.-12.) eine Online-Veranstaltung machen, bei der aus jeder Vertiefung ein:e Fachschaftler:in da ist, die kurz im Plenum vorstellen, worum es in der Vertiefung geht
- Dann in Break-Out-Sessions über die jeweilige Vertiefung reden, um die ehrlichen Erfahrungen aus den Vertiefungen weiter zu geben
- Dafür müssten wir Werbung machen
 - Moodle Kurs von Dritties (Chris stuft Lucas dafür in dem Moodle Kurs hoch)
 - Übers Forum
 - Übern Discord
- Bisherige Menschen:
 - Sven (KTS)
 - Niklas und Max (DT)
 - Jan Gode (SAE)
 - Was fehlt:
 - * CED (Julian Buschbaum fragen)
 - * AUT (?)
 - * EET (?)

-
- Idee: Goran Beil anschreiben für Liste von Mentor:innen
 - Lucas schreibt nochmal SAE Menschen an, die irgendwas über Vertiefungen organisieren
 - Daniel schreibt Lucas dazu nochmal

5 TOP 4 TOPs Sammlen für Treffen mit FB Leitung (NV)

- Schließberechtigung
- OWO-Recap
- Haben die HiWis Hausrecht im Lernzentrum??

6 TOP 5 Öffnung Lernzentrum (mm)

- Aktueller Plan ist nächste Woche das Lernzentrum zu öffnen
- Es gibt jetzt schon HiWis
- Mario schreibt Sven noch die Regeln
 - Regeln werden im Lernzentrum ausgehängt aber nicht veröffentlicht
 - Uni-Regeln verlinken

7 TOP 6 Zugang Onlinezeitungen (NV)

- Niklas hat bei der ULB nachgefragt, ob man für alle Studis Zugänge zu Online-Zeitungen machen kann
- Unser Ansprechpartner Herr Vogt fragt da mal intern nach und meldet sich